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ATA 99 - aos 09 dias do mês de Fevereiro de dois mil e dez na sede do Conselho Municipal de 
Assistência Social - CMAS, situado na Rua Artur Machado, nº. 553 - Casa dos Conselhos, às 
14:10h deu início a reunião do CMAS. O Presidente Claiton Antônio Alves deu as boas vindas 
aos conselheiros e visitantes, em seguida Gicele Gomes iniciou a leitura das atas 97 e 98, a 
ata 97 foi aprovada com uma abstenção e na ata 98 foram acrescentadas algumas 
informações: a apresentação das planilhas do SIM que já foram aprovadas na plenária de 
dezembro de 2009, feitas as correções a mesma foi aprovada com uma abstenção. Em 
virtude de ausência justificada da Conselheira Eide e membro da Comissão do SIM, a 
Conselheira Claudia apresenta os dados do SIM referente ao mês de dezembro foram 
atendidas 200 pessoas, valor total gasto com serviço foi de R$ 37.653,08 (Trinta e sete mil 
seiscentos e cinqüenta e três reais e oito centavos) , no mês de janeiro foram 262 
atendimentos, com saldo financeiro no ultimo dia útil do mês de R$69.509 (sessenta e nove 
mil quinhentos e nove reais). Após apresentar todos os dados do SIM, os meses de 
dezembro/09 e janeiro/10 foram aprovados por unanimidade. O Conselheiro Cristiano pede a 
Claudia que fale sobre a Casa de Apoio aos moradores de rua, Claudia fala que a Casa foi 
inaugurada dia 03 de fevereiro de 2010 que dispõe de uma equipe técnica, com  capacidade 
de atendimento para 15 (quinze) pessoas, atualmente esta com 6 (seis). A casa funciona na 
antiga Unidade Básica de Saúde Inamá Baroni no Jardim Triângulo, a casa foi readequada a 
custo zero. Em seguida Claudia Cristina convida  a coordenadora do Núcleo de Socialização 
Infanto Juvenil que funciona juntamente com o CRAS do Residencial 2000 à rua 13 nº 380, 
Neusa para colocar sobre o Plano de Serviço Socialização Infanto Juvenil do período de 
01/01/2010 à 31/12/2010 no valor de R$ 86.571,48 ( oitenta e seis mil, quinhentos e setenta 
e um reais e quarenta oito centavos ) – dois serviços, o Conselho terá que fazer uma 
resolução para aprovar e validar o plano no site do MDS. A Conselheira Luciene questiona 
sobre como fazer encaminhamentos para o núcleo, Neusa passou os telefones de contato 
para possíveis dúvidas e encaminhamentos. Claudia acrescenta que será apresentado o 
demonstrativo do recurso do convênio até 2009 na plenária. O plano foi aprovado por 
unanimidade. Seguindo a pauta no item 7 pedido de inscrição a representante da instituição 
Associação Sócio-Cultural e Educacional “Projeto Celeiro”, Maria Líbia Santana Silvia, 
explanou sobre a instituição que funciona no Jardim Primavera , há cinco programas: LDS, 
Fazendo Bonito, Coisa de Criança Maria, Anos Dourados, Fazendo Arte, algumas atividades 
são desenvolvidas na Igreja Batista, pois a maior dificuldade  é o espaço físico já que não há 
uma sede própria. O primeiro evento acontecerá no último sábado de Maio à noite, algumas 
atividades funcionam aos domingos pela manhã e outros programas são anuais. Claiton 
questiona se há vínculo religioso, a representante esclarece que não que só utilizado o espaço 
físico da Igreja. Cristiano que foi o técnico que visitou a instituição fala sobre o relatório feito 
que no dia da visita não acontecia nenhuma atividade e que as pessoas que trabalham nos 
projetos são todos voluntários. A conselheira Gilvani sugere que seja formada uma comissão 
para visita no horário de atividade sendo formada pelas conselheiras: Gilvani, Luciene e Ana 
Paula e o pedido de inscrição  será analisado após o relatório emitido pela comissão. Como 
até o momento não havia nenhum representante da Igreja Evangélica Luz do Mundo que 
solicitou a inscrição para o Banco de Alimentos foi suprimido o item 7.2 da pauta. O 
presidente coloca que a conselheira Claudia solicita a inclusão de uma adequação no plano de 
trabalho de 2010 do IMAD para aprovação.  Será acrescentado no plano de trabalho 
atendimento de 10 adolescentes dependentes químicas devido a solicitação do Promotor da 
Infância e Juventude,  sendo o repasse mensal de R$ 1.500,00 ( um mil e quinhentos reais ). 
A coordenadora do IMAD Marta, falou sobre a instituição que sem o convênio já atende 8 
adolescentes do sexo feminino há quase quatro anos. Euseli, Assistente Social da instituição 
acrescentou a necessidade de uma assistente educacional para as meninas que não podem 
sair da instituição. Claiton lembra que a per capta para dependência química é de R$ 170,00 ( 
cento e setenta reais ), Claudia explica que o abrigamento é R$ 150,00 e R$ 20,00 para apoio 
familiar e esse serviço será feito por outra instituição, a conselheira Raquel sugere buscar 
outras parcerias como o Amor Exigente, CRAS, etc. Foi questionado se o município tem 
intenção de criar outro espaço para esse tipo de atendimento já que a demanda é maior do 
que a oferta do serviço, foi informado que não. Gilvani coloca que deveria ser repensado pelo 
município. Claudia esclarece que já tem um serviço municipal nas medidas protetivas, 
fortalecendo a rede. Gicele pergunta se foram feitas as adequações de separação de adultos e 



crianças, Marta responde afirmativamente. A adequação foi aprovada por unanimidade. No 
item 8 pedidos de renovação foi pedido a supressão do item 8.8 Projeto Recuperação e 
Integração de Vidas Viver em Cristo pois existem algumas adequações a serem feitas e a 
inclusão da Toca de Assis, sobre o trabalho da Toca,  a Conselheira Roseli questiona sobre o 
atendimento , colocando que negada uma vaga para acamado. Cristiano fala sobre a 
dificuldade de conseguir encaminhamento para as vagas sociais nas instituições e sugere a 
organização pela SEDS. Claudia responde que há uma flexibilidade nas vagas sociais e que a 
Toca está com poucos “irmãos” para cuidar dos acamados por isso a falta de vagas. Ir. 
Elisângela estava presente como representante do Educandário Menino Jesus de Praga e a 
Congregação das Irmãs Carmelitas Missionária de Santa Teresa do Menino Jesus.  Foi feita 
votação em bloco e os pedidos de renovação aprovados por unanimidade. Foi pedido para 
suprimir o item 9 – Parecer da Comissão Banco de Alimentos. No item 10 Claiton reforça a 
importância do Conselho visitar e conhecer a realidade das instituições para formular um 
documento e apresentar ao poder executivo a verdadeira realidade das mesmas para solicitar 
a melhoria  dos valores repassados para inclusão no orçamento público, pois a demanda é 
grande em todos os seguimentos e para isso será formada uma comissão para o 
acompanhamento do Orçamento Público. O presidente se dispôs a participar e que a vice 
presidente Eide Suzana também se colocou a disposição, se pronunciaram também Gilvani, 
Ana Paula, Cristiano, Nísia ( técnica da SEDESE), Gerson, Claudia e Welfale, ficando assim 
constituída a Comissão do Orçamento Público pelo conselheiros: Claiton, Edide, Gilvani, Ana 
Paula, Cristiano, Gerson, Claudia, Welfale e pela técnica da SEDESE Nísia. Nada mais havendo 
a tratar a plenária encerrou às 15:48 h, esta ata foi redigida por mim Fabiana Maria Miranda 
que será lida e aprovada pelos demais presentes a plenária.Claudia Crisitina da Silva,Raquel 
Beatriz Dias de Oliveira,Cristiano Boaventura de Abreu,Elci de Azevedo Caixeta,Maria de 
Fátima F. Vieira, Nelson Claro da Silva,Gerson Maia Brasil,Claiton Antônio Alves,Fabiana Maria 
Miranda da Silva, Luciene Bomtempo Rocha,Fernanda M. Ferreira, Antônio Eustáquio,Gilvani 
Aparecida Machado Costa Ribeiro,Weufale Eustáquio Diniz,Ana Paula de Oliveira, Roseli da 
Costa Teixeira Ferreira, Ivana Cristina Borges, Gláucia Garcia dos Santos. 


